

おおがしわ

学校教育目標『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



10
October

Just
do it!
まず、やってみよう！

市川市立大柏小学校
学校だより No.6
令和7年10月14日

本日から後期スタート！

「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、ようやく気温が30℃を超えるなくなりほっとしています。子どもたちが外で活動できない状況が続き、学習活動や外遊びにも影響が出ました。これからは、子どもたちも様々な秋を楽しみながら落ち着いて活動を進めることができることだと思います。

さて、大柏小には3大ルールというものがあります。①「あいさつは先にする」②「自分がされて嫌なことはしない」③「自分で考えて行動する」。終業式では、前期の学習及び生活を振り返り、後期に生かすことは③「自分で考えて行動すること」と話しました。また、①「あいさつは先にする」については、先にかつ元気にあいさつする子が増えています。毎年9月は市内一斉あいさつ運動キャンペーンが実施されています。「いつでもどこでも ちかくの人に かわす挨拶 わたしから」(キャッチフレーズ)。本校でも代表委員会の呼びかけで、今週まで挨拶について子どもたちが各自セルフチェックを行っています。この取組が良い効果をもたらしていると感じています。

また、先に挨拶することのレベルも上がっているように感じます。台風の影響により強い風が残った日、イチョウの青々とした葉とまだ小ぶりな銀杏がたくさん落ちてきました。朝から掃き掃除をしていたところ、昇降口に向かう4年生が大きな声で「校長先生、おはようございます！」と挨拶する姿がありました。正門で挨拶しているのとは異なり、作業を行っていたので私の目線が子どもたちに向いていない状況ではありましたが、見かけた際に挨拶ができるのはとても素晴らしいことだと思います。さらに言うと、二語挨拶ができるところも素晴らしい点です。「〇〇さん、おはようございます。」「おはようございます。いいお天気ですね。」挨拶に一言添えるだけで、コミュニケーションが図られて、良い関係づくりにつながることだと思います。「凡事徹底」挨拶することが当たり前となるように、これからも学校、ご家庭で取り組んでいきましょう。ご理解とご協力をお願ひいたします。

児童の様子



 3年 スーパーマーケット見学	 低学年 校内授業研究会	 なかよし 交流会
 中学年 校内授業研究会	 5年 稲刈り	 3年 市内めぐり
 2年 校外学習	 1年 虫取り	 1・6年 音読発表会
 5年 自然教室	 5年 自然教室	 5年 自然教室
 2年 町探検	 前期終業式	 陸上部壮行会



◎頑張った大柏っ子

フットベース 大柏ユナイテッド

・大柏地区大会

A チーム 優勝 ホームラン賞 6年女児 5年女児 最優秀選手賞 5年女児
優秀選手賞 4年女児

・ニコニコフレンドシップ大会

A チーム 第3位 優秀選手賞 5年女児

B チーム 優勝 最優秀選手賞 4年女児 優秀選手賞 4年女児 ホームラン賞 4年女児
これにより、関東大会(栃木県で開催)に出場決定。

サッカー 大柏サッカークラブ 4年男児 3年男児

・富貴島招待 優勝

サッカー 松戸 FC とラビットキッカーズ

松戸 FC(松戸の女子サッカー選抜チーム) 6年女児3名

・第24回十文字学園杯女子ジュニアサッカー招待大会 準優勝

・2025年度松戸近隣招待サッカー交流大会 優勝

ラビットキッカーズ(サッカー) 6年女児2名

・野田招待サッカー大会 優勝

フラッグフットボール オービックシーガルズ Jr. 6年男児

・2025 年度 JAPAN フラッグフットボール

春季大会 南関東地区 小学生カテゴリー 準優勝

・2025 年度小学生フラッグフットボール

東西チャンピオンシップ大会 小学生部門 準優勝

ミニバスケットボール

・2025年夏季大会 決勝トーナメント進出！

○5年 自然教室 房総方面

暑さ対策のため、昨年度より日程を変更して行いました。おかげさまで大きな事故等なく出かけることができました。初めての宿泊学習、ドキドキワクワク楽しみなこと以外にも心配なこと多かったことと思います。豊かな自然を感じる、本物に実際に触れる、集団で生活するなど体験してきたことを今後の学習や生活に生かしてほしいと思います。施設の利用の仕方、マナー等については、このような機会を通して指導するだけでは十分とは言えません。私がサッカーの指導で遠征に行く際は、乗るときに「お願いします」、移動中は車内を汚さない、騒がない。降りるときは「ありがとうございました。」と徹底していました。普段からご家庭で出かける際など、子どもたちが学べる(身に付けていける)と将来困らないですね。

○校外学習について

9月から11月にかけて各学年の校外学習が続きます。お弁当の準備や朝早くの送り出し等よろしくお願ひいたします。詳細については、各学年の校外学習のしおりをご確認ください。

○お世話になっている;地域の皆様紹介！

いつも正門に立って、子どもたちに挨拶と見守りをしてくださっている坂さん。終業式にお招きし、あらためて子どもたちに紹介し、お話を伺いました。坂さんはお孫さんが通われた頃から20年以上見守り活動を続けられています。正門前を車が通るときは、ご自身の笛で「ピー！」「車が通るよ！一旦止まって！」と声をかけてくださっています。

三橋さんは、10年以上前から、5年生の米づくりと低学年のサツマイモづくりのご指導をお願いしています。先日の稲刈りでも鎌の使い方や稲の束ね方など丁寧に教えていただきました。学校運営協議会の委員も務めています。

岡本さんも10年以上前から職員玄関に花を生けてくださっています。毎回素敵なお花に迎えられて癒されています。

これまで大変お世話になってばかりなのですが、今後も変わらず、かわいい大柏っ子のためにご協力をお願いしたいと思います。よろしくお願ひいたします。他にも、登下校の見守りをしてくださっている自治会の皆様、地域の行事等で子どもたちを支えてくださっている子ども会の皆様、梨農園見学を引き受けてくださっている及川さん、ゲストティーチャーとして授業に関わってくださっている皆様、町探検や裁縫等の見守りで参加してくださっている保護者の皆様、訪問先の事業所(お店)の皆様、いつも本当にありがとうございます。この場を借りてお礼申し上げます。皆様の温かいサポートのおかげで大柏っ子は楽しみながら安心して学習に取り組むことができています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

見守り隊 隊長 坂さん



田んぼ、畑指導 三橋さん



生け花 岡本さん

